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幹　事　松 浦 正 義来訪者紹介
織田敏之様

（地区会員増強委員・名古屋東南ＲＣ
鈴村與左衛門様

（地区会員増強委員・あまＲＣ）
大岩敏郎様（地区大会会計・蒲郡ＲＣ）
杉山和弘様（地区大会実行委員・蒲郡ＲＣ）

司　　会　　会場委員会委員長　今 村 康 宏

2018年８月８日　第１６３９　例　　会
名鉄グランドホテル

会員増強・新クラブ結成
推進月間

それでこそロータリー

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　鈴 木 雅 貴会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは。
本日は2760地区2018－19年度

地区大会のＰＲ訪問としてホスト
クラブの蒲郡ロータリークラブさ
んから大岩敏郎会計と杉山和弘実

行委員が当クラブの例会に訪問頂いておりま
す。地区大会に向けて多大なるご尽力を頂き大
変感謝致しております。後程ご案内致しますの
で宜しくお願い致します。

また先週の会長挨拶でもお話させて頂きまし
たが８月は会員増強・新クラブ結成推進月間で
御座います。2018 ～ 19年度のロータリーの目

会　長　鈴 木 雅 貴点 鐘
次回のお知らせ（８月29日）
ガバナー補佐訪問

クラブ協議会（13:40 ～）
担当／会長・幹事

会場／名鉄グランドホテル
（1641回）

本日のお知らせ（８月22日）
卓　話

ＡＢブロック会議（13:30 ～）
担当／クラブ奉仕委員会
会場／ＣＢＣ自動車学校

（1640回）

標の優先項目１に挙げられておりますしＲＩ、
地区、当クラブにとっても重要な目標、課題と
なっております。ロータリーの友８月号でも特
集が組まれておりました。という訳で本日地
区の会員増強委員会より名古屋東南ロータリー
クラブさんの織田敏行委員より卓話を頂く事と
なっております。色々勉強させて頂きます。ど
うぞ宜しくお願い致します。

私は以前より蒲郡市には観光で何度も訪れて
おりますが、改めまして蒲郡市について少し調
べてみました。

蒲郡市（がまごおりし）は、愛知県南東部、
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《 第1639回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

14名
37,000円

273,000円

副委員長　魚 住 尚 三出 席 報 告
第1639回
会員数：33名 出席数：22名　出席率：81.5％
前々回修正出席率　96.4％

鈴木君　蒲郡ロータリークラブの大岩会計、杉
山実行委員と地区会員増強委員会より名古屋
東南ロータリークラブ織田委員、あまロータ
リークラブ鈴村委員をお迎えして

松浦君　皆様、暑い日が続きます。ご自愛下さ
い。本日は地区会員増強委員、織田様、卓話
宜しくお願いします。

住川君　８月になりました。「８月や６日、９日、
15日」この悲しい句が思われます。

片山君　地区増強委員の鈴村さんよろしく。
熊澤君　真夏のＪＡＺＺイン北名古屋の記事が

中日新聞にも掲載されました。業務多忙。熱
中症注意。

太田（吉）君　本日、地区会員増強委員の織田さ
んをお迎えして。卓話宜しくお願い致します。

檜吉君　例会欠席のお詫び。
松尾君　織田様、鈴村様、大岩様、杉山様、よ

うこそお越し下さいました。
冨田君　織田様、鈴村様、大岩様、杉山様、よ

うこそ尾張中央へ。本日宜しくお願いします。
宇田君　地区増強委員、鈴村様、織田様、本日

は卓話宜しくお願い致します。
大岩様　杉山様、地区大会ＰＲありがとうござ

います。
織田敏之様　地区会員増強の織田です。本日は

宜しくお願い申し上げます。
大岩敏郎様・杉山和弘様　今年度の地区大会は

蒲郡です。皆様の多数の参加お願いします。
本日は貴重な時間ありがとうございます。

鈴木與左衛門様　本日は会員増強でお邪魔しま
した。宜しくお願いします。

委員長　宇 田 幸 生ニコボックス

１．次回８月15日（水）　夏季休会
２． ８月22日（水）　会場／ＣＢＣ自動車学校
　　地区公共イメージ向上委員会＜卓話＞
　　例会終了後ＡＢブロック会議
３．８月22日（水）ローターアクト検討委員

会、日程変更案内
　　９月５日（水）例会終了後開催
４．入会３年未満・尾張中央ＲＣホームページ
　　アドレス・パスワード
　　ＭｙＲＯＴＡＲＹアカウント登録方法
　　国際ロータリーホームページアドレス等の

資料配付について
５．地区大会出欠の案内
６． ８月４日（土）地区財団セミナー
　　出席・平野副委員長

幹　事　松 浦 正 義幹 事 報 告

東三河地方にあり「蒲郡競艇（BOAT RACE蒲
郡）」の「ムーンライトレース」や、リゾート施
設「ラグーナテンボス」のテーマパーク「ラグ
ナシア」、「蒲郡温室みかん」の産地、また西浦
温泉、三谷温泉、形原温泉、蒲郡温泉など愛知
を代表する温泉街を有する都市として知られて
おります。

1954年（昭和29年）４月１日市制施行された
愛知県下15番目の市であり市名は蒲形村と西
之郡村（現在の市中心部）から一文字ずつ取っ
た合成地名に由来するそうです。本州のほぼ中
心に位置し、渥美半島と知多半島に囲まれた温
暖な気候の海辺の街で、沿岸一帯が三河湾国定
公園に指定されております。明治期から全国的
知名度を誇っている「景勝地竹島」も御座いま
す。また愛知県を代表する歴史的建築物であり
今回ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会などに使用
される蒲郡クラシックホテルの建物は、城郭風
の外観にアールデコ様式の内装と独特の建築で
御座います。

産業面では、温暖な気候を活かしたフルー
ツ栽培がさかんで、特に「蒲郡みかん」の生産
では日本国内で有名で、温室栽培の「蒲郡温室
みかん」の出荷量は全国屈指で御座います。ま
た、伝統の「三河織物」では織物・繊維ロープ
工業が発展し、昭和40年代には市内工業製造
出荷額のうち80%近くを占めていたそうです。
現在は、繊維ロープ製造業界においては日本一
の生産量を誇っています。 

色々ご紹介致しましたが皆様、地区大会はも
ちろんの事、

風光明媚な所で御座います。観光でも是非、
蒲郡市に訪れてみてはいかがでしょうか。何だ
か蒲郡市の観光大使の様になってしまいました
が以上会長挨拶とさせて頂きます。

ご清聴ありがとうございました。
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委員会報告・その他
〇会長幹事慰労激励会案内　中村パスト会長
○地区大会ＰＲ活動、バナー交換
　蒲郡ＲＣ
　杉山和弘様（2018-19年度地区大会実行委員）

　大岩敏郎様（2018-19年度地区大会会計）
○卓話
　会員増強委員会　太田吉宣委員長
　名古屋東南ＲＣ　織田敏之様

　　（地区会員増強委員会）
　「会員増強について」

蒲郡ＲＣ・尾張中央ＲＣバナー交換

地区大会のＰＲ
ホストクラブ／蒲郡ＲＣ
2018-19年度地区大会会計

大岩敏郎様

来訪者紹介　会員増強委員長　太田吉宣君

ビデオ上映の様子

2018－19年度国際ロータリー第2760地区の地区大会は私ども蒲郡ロータリークラブが、私
たちのまち(蒲郡)でホストをさせて頂きます。

観光立市たる蒲郡の「観光」の精神を以て11月10日（土）・11日（日）多くの皆様をお迎えし
たいと存じます。蒲郡ロータリークラブ一同、心よりお待ちしております。
（ビデオ上映３分間含む）
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卓 話

地区会員増強委員
織田敏之様（名古屋東南ＲＣ）

尾張中央ロータリークラブの皆様こんにちは、私は名古屋東南ロータリークラブの織田です。
本日は地区会員増強委員として、若輩者ではございますが会員増強についてお話させていただき

ます。
①尾張中央ロータリークラブ様の歴史

尾張中央ロータリークラブ様は1984年１月に地区57番目のクラブとして誕生しました。
1984年は、日経平均が初めて１万円を突破し日本経済が急激に拡大していく時期であり、
１万円・５千円・千円札が新しくなったのもこの年でした。

②尾張中央ロータリークラブ様の現状
平成30年６月末現在　会員数33名　前年比２名増　女性会員数は０名ですが積極的に勧誘を
現在行っているとお聞きしています。会員数は2760地区内では67番になります。

③2760地区の及び世界のロータリークラブの現状
　平成30年６月末現在　2760地区の現状は以下の通りです。
　クラブ数　　85クラブ
　会員数　　　4851人（76名増）
　女性会員　　238人（5.45％）
　100人以上のクラブ　　　 8クラブ
　51人～ 99人のクラブ　　39クラブ
　50人以下のクラブ　　　 38クラブ
　2015年の調べですが
　１クラブ当たり平均会員数は世界で34名、日本で39名です。
　女性の会員比率は世界平均20.1％、日本は5.7％です。
④会員増強のキーポイント
　・会員増強の背景には外部的、内部的要素があります。
　・７つのビジネスのネットワークの中で時間が許す限り３つに参加することをお勧めします。
　・会員増強にはクラブ会長の決意が必要です。
　・戦略計画を作成し、会員全員でビジョンを共有することが重要です。
⑤私が所属する名古屋東南ロータリークラブでの事例
　・来年度51年目に初の女性会長が誕生予定です。
　・特徴として同好会が17個もあります。
　・ある特定の会員２名からの系譜が27人、16人と非常に多いです。
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